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列席秘書   ：  總議會秘書 (1)5 
 羅英偉先生  
 

 
列席職員  ：  助理秘書長 1 

劉國昌先生  
 
高級議會秘書 (1)5 

  宋沛賢先生  
 

議會秘書 (1)5 
  胡瑞勤先生  
 

高級議會事務助理 (1)1 
  張雪嫻女士  
 

高級議會事務助理 (1)2 
  林瑞萍小姐  

   
議會事務助理 (1)5 

  粘靜萍女士  
  

經辦人／部門 

 
I. 選舉正副主席  
 
選舉 2012-2013年度會期的主席  
 
  在加入事務委員會的議員中排名最先的林

健鋒議員主持 2012-2013年度會期的事務委員會主

席的選舉。  
 
2.  林健鋒議員請委員提名事務委員會主席人

選。田北俊議員提名林議員，並獲黃定光議員附

議。林議員接受提名。由於林議員獲提名參選事務

委員會主席，在加入事務委員會的議員中排名第二

的梁君彥議員接手主持事務委員會主席的選舉。  
 
3.  梁君彥議員請委員進一步提名其他事務委

員會主席人選。由於並無其他提名，林健鋒議員宣

告當選為 2012-2013年度會期的事務委員會主席。林

議員隨即接手主持會議。  
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選舉副主席  
 
4.  主 席 邀 請 委 員 提 名 事 務 委 員 會 副 主 席

人選。黃定光議員提名鍾國斌議員，並獲梁君彥議

員附議。鍾議員接受提名。由於並無其他提名，主

席宣布鍾國斌議員當選為 2012-2013年度會期的事

務委員會副主席。  
 
 
II. 2012-2013年度會期的會議日期  
 
5.  委員察悉在會議席上提交的2012-2013年度

會期的擬議會議日期表，並商定除2012年12月份的

例會外，事務委員會在2012-2013年度會期的例會將

於每月第四個星期一上午10時45分舉行。  
 
6.  單仲偕議員及田北辰議員指出，擬在 2012
年 12月 18日舉行的 12月份會議，將會與人力事務委

員會的會議撞期。  
 
7.  主席建議在 2012年 12月 11日 (星期二 )下午 4
時 30分舉行 12月份例會，委員對此表示贊同。  
 
 
III. 日後會議的討論事項  
 

8.  委員察悉由秘書擬備並在會議席上提交的

"建議研究的事項一覽表 "及 "跟進行動一覽表 "。  
 
9.  委員察悉政府當局並未就 2012年 10月 22日
的會議提出任何討論事項。主席詢問委員就 2012年
10月 22日的會議有何討論事項建議。鍾國斌議員及

田北辰議員表示，即使委員就該次會議建議討論某

些事項，政府當局亦可能因時間不足而未能為該次

會議擬備討論文件。委員同意，除非政府當局就該

次會議提出討論事項，否則 2012年 10月22日的會議

將予取消。  
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2012年 11月 26日會議的討論事項  
 
10.  委員同意在 2012年 11月 26日的例會上討論

下列事項    
 

(a) 規管某些玩具及兒童產品鄰苯二甲酸酯

含量的建議；  
 
(b) 有關《商品說明條例》(第 362條)內公平

營商條文的指引擬稿及其他執法事宜；及 

 
(c) 《領港(修訂)條例草案》。 

 
(會後補註：秘書處在 2012年 11月 2日發出的立

法會 CB(1)115/12-13號文件中告知委員，應政

府當局的要求，原擬於 2012年 11月 26日的會議

上討論的上述 (b)項，將會延期至另一次有待確

定日期的會議上討論。 ) 
 

日後會議的討論事項  
 

政府當局 11.  鄧家彪議員關注到在上一個立法年度獲得

通過的《商品說明條例》(第 362章 )未有就給予消費

者 7日冷靜期的安排訂定條文，並認為政府當局應

向事務委員會匯報有關冷靜期安排的未來路向。
   
12.  陳偉業議員認為，鑒於委員對香港迪士尼

樂園 (下稱 "香港迪士尼 ")的發展表示關注，以及香

港迪士尼於去年首次錄得盈餘，原定於 2013年 2月
舉行有關 "香港迪士尼樂園最新進展 "項目應提前至

2012年 11月或 12月進行討論。  
 
13.  謝偉俊議員表示，鑒於鯉魚門商戶及社會

人士對鯉魚門海旁改善計劃表示關注，事務委員會

應要求政府當局在切實可行的範圍內盡快向事務

委員會匯報該計劃。  
 
14.  陳恒鑌議員表示，許多旅遊地點經過多年

後已出現老化跡象。鑒於過去數年的遊客數字不斷

增加，他認為政府當局應把多個旅遊點配套設施的

發展詳情納入為討論項目擬備的文件中。  
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15.  單仲偕議員表示，政府在過去一年曾就改

革旅遊業的規管架構提出建議。他認為應要求政府

向事務委員會匯報改革措施的最新發展。主席表

示，雖然事務委員會已在 2012年 2月討論該議題，

但仍會要求政府當局在適當時候向事務委員會匯

報最新發展。  
 
16.  田北辰議員表示，為了對物流業的發展作

出規劃，應要求政府當局提供有關香港與珠江三角

洲其他城市在物流設施方面作出比較的資料。主席

表示，在事務委員會討論該項目時，會要求政府當

局提供相關資料。  
 
17.  黃定光議員詢問，事務委員會是否適宜討

論在港珠澳大橋發展橋頭堡的平台，因為有關項目

會涉及政府不同的局和部門，例如運輸及房屋局和

發展局。  
 
18.  助理秘書長 1表示，港珠澳大橋作為運輸基

建設施的發展應由交通事務委員會進行討論，而有

關橋頭堡的發展及整體規劃則屬發展事務委員會

的職權範圍。    
 
19.  主席表示，他會與相關的局舉行工作會

議，以擬訂事務委員會於 2012-2013年度會期的討論

事項，並會在會議上探討政府當局是否及何時準備

就緒，可就委員建議的事項進行討論。  
 
20.  張超雄議員詢問，鑒於新界的發展及農業

對於香港經濟的影響，事務委員會會否討論政府的

農業發展政策。  
 
21.  主席表示，農業發展可能並不屬於事務委

員會的職權範圍，並要求秘書處向政府當局查詢，

確定該由哪個／哪些局負責有關事宜。  
 

(會後補註：政府當局表示，農業發展屬於

食物及衞生局和發展局的職權範圍。 ) 
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討論事項的時間性  
 
22.  胡志偉議員察悉，建議研究的事項一覽表

上有若干事項的討論時間仍有待確定。他詢問事務

委員會會否在 2012-2013年度會期內，討論一覽表上

的所有事項。 

 
23.  主席回覆時表示，事務委員會秘書每月均

會與政府當局聯絡，就該一覽表上的事項擬訂討論

的時間，並會相應地更新該一覽表。事務委員會的

目標，是在切實可行的範圍內，於 2012-2013年度會

期內討論該一覽表上的所有事項。  
 
 
IV 其他事項  
 
24.  議事完畢，會議於下午 12時 05分結束。  
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2012年 11月 22日  


